



NUEVO DIA e.V.



## Lieber Freundeskreis von Nuevo Dia e. V.

In diesem Jahr haben wir mehrere Projekte in Guatemala unterstützt. Das Gesundheits- und Ernährungszentrum CERNE steht immer ganz oben auf unserer Agenda. Dank einiger Essens-Patenschaften und Spenden aus Deutschland und Irland können wir seit vielen Jahren Mahlzeiten für 50 Kinder im Alter zwischen 2 und 14 Jahren finanzieren.

Zudem liegt ein Schwerpunkt auf der beruflichen Bildung von Heranwachsenden. Nachdem wir in den letzten Jahren dazu beitragen konnten, dass Jugendliche Berufe wie Tischler, Köche und Bäcker erlernen konnten, haben wir 2023 die Ausbildung von Elektrikern und Automechanikern gefördert.



Das neue Casa de Salud „HILDE“ in Xejuyup.

2024 möchten wir den Bau weiterer Einrichtungen ermöglichen, in denen die Menschen medizinisch versorgt werden. So wird bald eine weitere „Casa de Salud“ realisiert. Dieses Mal in der Gemeinde Xejuyup. Dieses neue Haus der Gesundheit wird den Namen HILDE tragen – als Dank an Hilde Kümpers, eine engagierte Unterstützerin unserer Arbeit, der die Verbesserung der Lebenssituation der indigenen Bevölkerung eine Herzensangelegenheit war.





## Medikamentenspende

Dank einer großzügigen Spende konnten dringend benötigte Medikamente an 4 „Casas de Salud“ verteilt werden. Solch eine Aktion ist nur mit Hilfe unserer Partnerorganisation ASECSA möglich, die vorort die Organisation übernimmt.



## Landkauf für 30 Familien

Unsere Partnerorganisation ASECSA schickt uns kürzlich einen dringenden Hilferuf der Gemeinde Laguna Ixcoch. Die Regenzeit war in diesem Jahr extrem und die Überschwemmungen immens. Die gesamte Ernte wurde vernichtet. 180 Erwachsene und 54 Kinder müssen langfristig umgesiedelt werden. Für sie könnte es eine Lösung geben, wenn sie sicheres Land einer höher gelegenen Region kaufen könnten. In ca. 3 Kilometern Entfernung stehen 20.000 Quadratmetern zum Kauf bereit. Dort wäre Platz für einzelne Parzellen für jede der 30 Familien sowie Gemeindeland zum Bau einer Schule und eines Gesundheitshauses. Wir würden diesen Landkauf in Höhe von 25.000 Dollar gerne unterstützen und hoffen, unserer Partnerorganisation ASECSA zu Weihnachten eine frohe Botschaft für die Gemeinde übermitteln zu können.

**Falls ihr uns bei diesem Projekt unterstützen möchtet, gebt auf der Spendenüberweisung den Vermerk „Landkauf“ an.**



### Spendenkonto:

Nuevo Dia e. V.

DE33 4036 1906 1943 0377 00

VR-Bank Kreis Steinfurt eG





## Kinder helfen Kindern

In Wesuwe (Haren/Emsland) haben Kinder und Jugendliche die Aktionsgruppe „we for all“ gegründet. Sie organisieren Spendenaktionen für Kinder in Not, für Umweltprojekte und Tierschutzaktionen. Auch für die Kinder im Ernährungs- und Gesundheitszentrum CERNE sammeln sie regelmäßig Spenden. Wir freuen uns immer sehr, wenn Kinder für andere Kinder in Not aktiv werden. Vielen herzlichen Dank an alle jungen Menschen, die sich für eine gerechtere Welt engagieren!



## Food Festival

Dass relativ kleine Aktionen viel bewirken können, zeigt unsere irische Schwesterorganisation Hope Guatemala in Dingle. Vereinsmitglieder haben beim Food Festival frisch gebackenen Kuchen verkauft. Musikalische Unterhaltung gab es am Stand von der „Dingle Carnival Band“. Es kamen Spendeneinnahmen von beachtlichen 1.500 Euro zusammen.

## Krämerei in Meppen

Die Krämerei in Meppen, in der Menschen mit Behinderung und ohne Behinderung fairtrade-Produkte sowie Artikel aus der Werkstatt des Vitus Werkes verkaufen, möchte Nuevo Dia e. V. langfristig unterstützen. In Kürze werden hier schöne Handarbeiten aus Guatemala verkauft und Interessierte erhalten fortan Informationen über unsere Arbeit. Wer auch Interesse hat, Nuevo Dia e. V. zu unterstützen, kann sich gerne bei uns melden, Email: [info@nuevo-dia.de](mailto:info@nuevo-dia.de). Wir schicken gerne Spendenboxen und Flyer zu.





## Wie geht es weiter?

Ende Januar 2024 fliegt Eddy Dieckmann wieder zu unseren Projekten. Dieses Mal begleitet ihn seine Tochter Renana. Vor fast 20 Jahren brachen sie schon einmal gemeinsam nach Guatemala auf. Eigentlich wollten sie als Rucksacktouristen das Land erkunden. Doch von dem Leid der Indigenen stark berührt, starteten sie daraufhin erste Hilfsaktionen in Deutschland und Irland. Daraus entwickelte sich die Vereinsgründungen von Nuevo Dia und Hope Guatemala.

Diese Mal sollen Gemeinden besucht werden, in denen Projekte der Hilfe zur Selbsthilfe abgeschlossen wurden. Ein Besuch in der von dem Hochwasser betroffenen Gemeinde Laguna Ixcoch ist ebenfalls geplant. Weitere Gemeinden haben Hilfe angefragt. Nach dem Besuch werden wir ein Maßnahmenpaket für die nächsten drei Jahre erstellen. Wir halten euch auf dem Laufenden und danken euch jetzt schon von Herzen für eure Unterstützung.

Bis bald!  
Hasta luego!

Euer Vorstand von Nuevo Dia e. V.

*Martina Brockmann,  
Robert Schmitz,  
Eddy Dieckmann*

Gründer, Ideengeber:  
Eddy Dieckmann



Vorstand:  
Martina Brockmann 1. Vorsitzende  
Robert Schmitz 2. Vorsitzender  
Bernward Wigger Finanzen  
Christian Stengl Schriftführung

Erweiterter Vorstand:  
Inge Tacke  
Johannes Stengl

Impressum:  
Nuevo Dia e. V.  
c/o Martina Brockmann  
Homeyerstrasse 7  
48431 Rheine

[www.nuevo-dia.de](http://www.nuevo-dia.de)  
[info@nuevo-dia.de](mailto:info@nuevo-dia.de)  
Amtsgericht Rheine VR 1061

Bankverbindung:  
VR-Bank Kreis Steinfurt eG  
IBAN: DE33 4036 1906 1943 0377 00  
BIC: GENODEM1IBB

